

**Prière quotidienne du 15 février : Saint Claude de la Colombière**

Né en France, à Saint-Symphorien d'Ozon, en 1641, Claude La Colombière entra dans la Compagnie de Jésus en 1659. Après son ordination, en 1669, il se consacra à l'enseignement de la rhétorique et à la prédication. Il aida efficacement sainte Marguerite-Marie Alacoque à étendre le culte du Sacré-Cœur. Envoyé à Londres comme prédicateur de la duchesse d'York, à la suite de diverses calomnies, il y fut condamné à la prison et à l'exil. Il mourut à l'âge de 41 ans, en 1682, à Paray-le-Monial, fut béatifié par Pie XI en 1929 et canonisé par Jean-Paul II le 31 mai 1992.

Acte de consécration au Cœur-Sacré de Jésus-Christ de saint Claude la Colombière, apôtre de la confiance en Dieu

Sacré-Coeur de Jésus, apprenez-moi le parfait oubli de moi-même,

puisque c'est la seule voie par où l'on peut entrer en Vous.

Puisque tout ce que je ferai à l'avenir sera à Vous,

faites en sorte que je ne fasse rien qui ne soit digne de Vous.

Enseignez-moi ce que je dois faire pour parvenir à la pureté de Votre Amour,

duquel Vous m'avez inspiré le désir.

Je sens en moi une grande volonté de vous plaire

et une grande impuissance d'en venir à bout

sans une grande lumière et un secours très particulier

que je ne puis attendre que de Vous.

Faites en moi votre volonté, Seigneur,

je m'y oppose, je le sens bien ; mais je voudrais bien,

ce me semble, ne m'y opposer pas.

C'est à Vous à tout faire, Divin Cœur de Jésus-Christ.

Vous seul aurez toute la gloire de ma sanctification,

si je me fais saint, cela me paraît plus clair que le jour,

mais ce sera pour Vous une grande gloire, et c'est pour cela seulement

que je veux désirer la perfection.

Amen.